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Anwesend: Tien, Roberto, Nika, Matze, Robin, Heiko, Dirk, Sebastian, Andrea, Seb, Janik, Marc, Lena, Chris,
Cathy, Alex, Henry

Protokoll: Robin

Beginn: 13:14 Uhr

Ende: 14:20 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Protokoll der letzten Sitzung
2 Posteingang der vergangenen Woche
3 Berichte

3.1 StuPa
3.2 Fakrat
3.3 StuKo

4 ETI meets Mach
5 Fachschaftswochenende
6 VDE-Hochschulgruppe hat Schüler zu Besuch
7 Termine

zu TOP 1 Protokoll der letzten Sitzung

zu TOP 2 Posteingang der vergangenen Woche

zu TOP 3 Berichte
zu TOP 3.1 StuPa

zu TOP 3.2 Fakrat

zu TOP 3.3 StuKo

Sitzung ging fast 4 Stunden. Themen:

• Wahlmodule in den Master-Studiengängen des Fachbereichs: in der letzten StuKo wurde beschlossen, dass
Wahlpflichmodule der drei Master (EI, NEE, EMOB), die durch Professoren des Fachbereichs angeboten
werden, ohne Sondergenehmigung als Wahlfächer in den jeweils anderen gewählt werden können. Dieser
Beschluss wurde durch die StuKo jetzt wieder aufgehoben, da in den spezialisierten Mastern (NEE, EMOB)
sonst eventuell Studierende (die nicht den Bachelor EI gemacht haben) Module belegen, für die sie keine
ausreichenden Vorkenntnisse haben und dann unter Umständen durchfallen. Im Master EI wäre das kein
großes Problem. Hier sind aber ohnehin schon alle Wahlpflichtmodule als Wahlmodule im Modulkatalog,
die von E-Technik-Profs gehalten werden, vorhanden. Sollten sich in NEE oder EMOB Anträge auf Aner-
kennung als Wahlfach von bestimmten Fächern häufen, können diese durch Einzelbeschluss der StuKo als
reguläre Wahlfächer aufgenommen werden.

• Die Prüfung in Experimentalphysik lief schlecht, von 90 Teilnehmern haben nur 24 bestanden (von 210
angemeldeten haben 120 die Prüfung fristgerecht wieder abgemeldet). Gründe werden mit den Physikern
zusammen erörtert, wieviele der durchgefallenen Studenten keine Erstsemester sind, sondern eventuell einen
Drittversuch hatten, ist aktuell noch nicht bekannt. Prof. Schulze versucht, weitere Statistiken zu bekommen.
Es wird versucht im Rahmen des Vertrauensdozentenprogramms Gründe für das schlechte Abschneiden in
Erfahrung zu bringen und heraus zu finden, in wie fern man die Vorbereitung verbessern kann.
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• Professoren-Mentoring: Leider melden sich sehr viele der Erstsemester nicht auf die Mails ihrer Vertrauen-
sprofs zurück (weder positiv, noch negativ). Insgesamt nahmen bisher ca. 50 Prozent der Erstis tatsächlich
an den beiden ersten Terminen teil.
Nächstes Treffen steht demnächst an. Die Fachschaft schreibt eine Mail an den Jahrgangsverteiler der Erstis
und bittet darin darum, dass auf Mails der Professoren wenigstens reagiert wird, statt sie einfach zu ignorie-
ren.

• Die Professoren denken darüber nach, einen NC (zur Senkung der Abbrecherquote) für den Studiengang
einzuführen. Dies wäre inzwischen wieder möglich. Die Fachschaft hat sich dazu noch nicht positioniert
(früher waren wir immer strikt dagegen), Diskussion wird dann geführt, wenn diese Frage akut wird (wird
wohl noch eine Weile dauern).

• SPD-Politiker Schmiedel hat sich öffentlich (auf einer VDE-Veranstaltung) negativ über die Abbrecherquote
unseres Studiengangs geäußert und es so dargestellt, als wären uns die hohen Abbrecherzahlen egal. Es wird
einen Gesprächstermin zwischen unseren Dekanen und Schmiedel geben, um die Situation zu klären.

• Überarbeitung Bachelor-Struktur: Wird jetzt angegangen. Es gibt demnächst ein erstes Arbeitstreffen mit
Mitgliedern der AG Abbrecherquotensenkung und der StuKo.

• PÜL-Überarbeitung: die PÜLs sind bisher in Bezug auf die Leistungsanforderungen sehr unterschiedlich.
Dieser Zustand soll behoben und die Anforderungen für die PÜLs angeglichen werden. Dazu gibt es aktuell
eine Arbeitsgruppe aus den vier Studiendekanen Professor Schulze (EI), Prof. Tenbohlen (NEE), Prof. Kir-
städter (INFOTECH) und Fr. Prof. Parspour (EMOB), die Richtlinien erarbeiten wird.

• Prüfungsanmeldungen: Prüfungen können künftig ausschließĺich dann angerechnet und mitgeschrieben wer-
den, wenn die Prüfung regulär während des Prüfungsanmeldezeitraums angemeldet wurde! Dies gilt auch
für Praktika und PÜLs. Es ist ab jetzt nicht mehr möglich sich durch den Prüfer nachträglich anmelden zu
lassen. Das muss jetzt immer über den Studiendekan gehen (und Prof. Schulze lässt Nachmeldungen nur im
äußersten Ausnahmefall zu!).

zu TOP 4 ETI meets Mach
Party war gut! Mach und Co hat viele Helfer bereitgestellt und gute Arbeit geleistet.
Anzahl der Besucher bewegte sich um die 600 Leute.
Projekt P war geil wie immer!!

zu TOP 5 Fachschaftswochenende
Bisher sind 15 Personen angemeldet, mehr können sich gerne noch melden.
Für die Agenda stehen bisher nur 3 Topics aus. Bitte im Wiki ergänzen!
Mitfahrgelegenheiten sollen persönlich ausgehandelt werden. Auch Abfahrtszeiten werden direkt zwischen den
Mitfahrern ausgemacht
Nika schreibt die Woche irgendwann Mail über Studiengangsverteiler
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zu TOP 6 VDE-Hochschulgruppe hat Schüler zu Besuch
Die Hochschulgruppe (?) des VDE hat irgendwelche Schüler zu Besuch an den Instituten und macht da Führun-
gen. Die Fachschaft soll um 9:10 Uhr und um 13:40 Uhr jeweils ca. 15-10 Minuten lang etwas über das Studium
erzählen. Nika und Seb machen das.

zu TOP 7 Termine
• 23.4 Stupa

• 29.4 Seb und Andreas Geburtstagsparty
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